

¿Para qué juntamos a todas estas personas?

Corría el mes de enero cuando la Federación de Industria de CCOO decidió poner en marcha un grupo de trabajo destinado a desarrollar iniciativas capaces de modificar nuestro modelo productivo. Meses después de aquello, ese grupo de personas, de perfiles muy diversos y con una ambiciosa tarea, se encuentra trabajando a pleno rendimiento. En estos momentos, cuatro áreas de estudio tienen sobre la mesa: inversión pública y privada, factores de competitividad, política energética y sectores emergentes.

Al detectar que nuestros gobernantes no tenían intención alguna de acometer iniciativas para cambiar el modelo productivo, y dada la insistencia de Mariano Rajoy de aplicar medidas de austeridad y no de crecimiento económico, la Federación de Industria de CCOO se decidió a ponerse manos a la obra. A primeros de año, creó un grupo de trabajo al que le encomendó la misión de generar cultura industrial suficiente para cambiar el modelo productivo y emplazar al conjunto de poderes públicos, económicos y laborales a buscar alternativas.

Este grupo de trabajo, con experiencias y curriculums muy diversos, no parte de cero. Lo integran cerca de una veintena de personas (sindicalistas, profesores de universidad, ingenieros, políticos, economistas...) con capacidad más que demostrada para plantear alternativas a los dictados de la Troika. Muchos han trabajado juntos durante los últimos cuatro años, organizando debates y elaborando propuestas en el ámbito de la Comunidad de Madrid. Una experiencia que ahora trasladarán al ámbito estatal.

Este grupo de personas, a los que se les puso la coletilla de modelo productivo, urgen a desarrollar políticas de crecimiento económico que favorezcan la indispensable reducción del desempleo para preservar la cohesión social y territorial. Para conseguirlo, se reúnen cada 15 días y se sirven de las ventajas que les ofrecen las nuevas tecnologías. Sólo así consiguen agilizar la dinámica de trabajo, a lo que también contribuye la decisión de repartirse las tareas en función de la especialidad de cada uno. De momento, han creado cuatro áreas de especialización: una para el sector de las TIC, otra destinada a abordar el capítulo del desarrollo industrial, con una dedicación específica a los sectores emergentes, y otras dos centradas en la innovación y en el sector energético ■



- 1 Ángel Jurado - Industria de CCOO**
Máximo Blanco - Industria de CCOO
- 2 Palmira García - Industria de CCOO**
- 3 José M^a Díaz Bustamente - Industria de CCOO**
Carlos Martínez - CCOO en Valeo
- 4 Daniel Fernández - CCOO en GDELS-SBS**



Jesús Correa - CCOO en Indra

Pedro Santiago - CCOO en Indra

Daniel López - CS CCOO

5 Luis Moliner - Fundación Estudios CCOO Madrid

6 Gabriel Dorado - Universidad Politécnica de Madrid

7 Manuel Gamella - Ingeniero Telecomunicaciones UPM

Miguel Aguado - Grupo Socialista Asamblea Madrid

8 Jose Bayón - PSOE GDELS-SBS

9 Enrique Benedicto - Economistas Frente a la Crisis

10 Juan Sotres - ATTAC España

11 Abelardo Jurado - ATTAC España

12 Carlos Gutierrez Calderón - Economista